
Giulianova.  Primavera  in  biblioteca,  un  progetto  culturale  dal
tema Homo viator 2. Marco Polo, l’avventura ai confini del mondo.
La biblioteca  P.  Serafino Colangeli   della Fondazione Piccola Opera Charitas presenta: Primavera in biblioteca, un progetto
culturale dal tema Homo viator 2. Marco Polo, l’avventura ai confini del mondo.

L’iniziativa si svolgerà dal 7 al 12 aprile 2014; durante questo evento i partecipanti avranno modo di ascoltare lezioni
interattive e visionare facsimile di antichi documenti, patrimonio librario acquisito dal fondatore P. Serafino Colangeli.

L’incontro è rivolto agli studenti della scuola Media Inferiore e a tutta la cittadinanza.

Ingresso gratuito – Info per prenotazioni: 085/80232227 (Antonella e Paola)
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Giulianova. Il prossimo 19 aprile inaugurazione della sede ufficiale
dell’A.S.D. “Giuliesi per Sempre”
 

“A.S.D. GIULIESI PER SEMPRE”

 

EVENTO INAUGURAZIONE SEDE

 

Sabato 19 Aprile prossimo si svolgerà la manifestazione di inaugurazione della sede dell’Associazione Sportiva Dilettantistica
“GIULIESI PER SEMPRE”. L’iniziativa, che è stata inserita nel calendario dei festeggiamenti in onore della Madonna dello
Splendore grazie alla disponibilità del Comitato organizzatore e del suo presidente Luigi Martinelli,  si articolerà in due
momenti: a partire dalle ore 16.00 in Piazza Belvedere si terrà la manifestazione con la partecipazione e la presenza dei
protagonisti delle vicende calcistiche giallorosse. A seguire, ci sarà il taglio del nastro di inaugurazione della sede all’inizio di
Corso Garibaldi, al civico 9, nei locali messi a disposizione gratuitamente dalla famiglia Barnabei. L’Associazione “Giuliesi per
sempre” si  presenterà ufficialmente all’ambiente degli  sportivi  e dell’intera cittadinanza per portare avanti  sul  territorio la
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sua attività volta a rispolverare la memoria storica del calcio giuliese come fondamento di rilancio della passione e della
migliore tradizione del Giulianova Calcio nel presente e soprattutto nel futuro. Con questo scopo e con questo spirito, del
resto, essa è nata nel novembre 2013 ed ha acquistato, tramite bando pubblico del Tribunale di Teramo, il Titolo Sportivo,
Logo, Colori, Coppe e Trofei della GIULIANOVA CALCIO s.r.l.

Il Direttivo della “A.s.d. Giuliesi per Sempre” è così composto:

Presidente: Franco Bonaduce 

Vice-Presidente: Leonardo Giannattasio

Consiglieri:  Antonio Tarquini, Alfredo Barnabei, Mauro Vallese

Si tratta di un Direttivo provvisorio, dal momento che l’Associazione è fortemente impegnata nella scelta e nella promozione
del tesseramento dei Soci Fondatori che ad oggi sono 120 ricercati fra tutti i giuliesi di nascita o acquisiti che a vario modo
hanno scritto pagine più o meno importanti del nostro calcio, con quota associativa annuale che parte da 50 €.

È stata da poco avviata la campagna tesseramento dei Soci Sostenitori che al momento hanno raggiunto le 35 unità,  la
cui  quota associativa annuale sarà di  10 €.  L’associazione ha stabilito  di  proposito una quota ad un costo popolare
desiderando il più ampio coinvolgimento.

Tra  gli  iscritti  figurano  nomi  dal  passato  calcistico  più  rappresentativo  della  storia  del  Giulianova  e  della  sua  politica  di
valorizzazione dei giovani talenti: Gabriele Alessandrini, Nicola D’ottavio, Francesco Giorgini, Pasquale Iachini, Ivo Iaconi,
Giuseppe Lelj, Stefano Olivieri, Ferdinando Ruffini, Franco Tancredi, Pasquale Traini. Molti altri ex gloriosi giallorossi, tuttavia,
hanno aderito con entusiasmo in attesa di iscriversi formalmente. Sul loro esempio l’Asd “Giuliesi per sempre” auspica una
grande risposta anche da parte dell’intera città.

Cordiali saluti

Per l’ASD “Giuliesi per sempre”

Ludovico Raimondi

 

 

 

Giulianova. Walter Squeo: il nostro mare è pulito!
Giulianova.  Abbiamo  fatto  vedere  come  si  trovano  anche  tanti  cavallucci  marini  a  GIULIANOVA,  cavallucci  grandi
se  consideriamo che l’eta di un cavalluccio è di sei anni,in una zona dove si pesca a 7 miglia dall’area protetta ,quindi
ribadisco che il mare si tutela e si difende da solo senza bisogno di poltrone rosse che lo vogliono gestire,sia per questioni
politiche che per altro togliendo cosi il lavoro a chi vive di mare. Comunque tanta soddisfazione nel vedere questi splendidi
animali marini che riprendono il mare dopo essere stati liberati dalle nasse per la pesca delle seppie. Il nostro mare si
conferma a GIULIANOVA E COLOGNA, il più pulito e limpido in vista di una imminente stagione balneare

WALTER SQUEO

di FEDERPESCA
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Giulianova. SABATO 5 APRILE INAUGURAZIONE SEDE ELETTORALE
FRANCESCO MASTROMAURO.
Sabato 5 aprile, alle ore 17, verrà inaugurata la sede elettorale di Francesco Mastromauro a Giulianova Lido, in Via
Gorizia, nel palazzo ex CARISAP.

 

Giulianova. INAUGURAZIONE SEDE E PRESENTAZIONE CANDIDATO
SINDACO
L’associazione Gente in Comune inaugurerà, sabato 5 aprile, dalle ore 18.00 la propria sede associativa, sita in Giulianova,
via Alleva 1 angolo via Matteotti.

Tutti i cittadini sono invitati a partecipare.
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In quell’occasione l’associazione presenterà il  proprio candidato sindaco pre le
elezioni comunali del 25 maggio.
Emblematico il motto scelto dall’associazione per presentare l’evento: “Lasciamo
agli altri la convinzione di essere i migliori… per noi teniamo la certezza che, nella
vita, si può sempre migliorare”.
Nei prossimi giorni l’associazione organizzerà una serie di incontri sul territorio per
ascoltare  cittadini  e  associazioni,  in  modo  da  implementare  il  programma
elettorale  con  idee  e  progetti  utili  a  migliorare  la  città.
Associane Gente in Comune.
www.genteincomune.org

Giulianova  inclusa  nei  finanziamenti  regionali  del  progetto  “Bike
to coast”. Previste anche 4 postazioni cittadine di bike sharing.
Soddisfazione  del  sindaco  Mastromauro  e  dell’assessore
Forcellese.
 

 

Giulianova è stata inclusa tra i Comuni che beneficeranno dei finanziamenti della Regione Abruzzo per il  progetto “Bike to
coast”, finalizzato alla  realizzazione della pista ciclabile destinata a collegare le località costiere da Martinsicuro a San Salvo.

“Con il finanziamento accordatoci – dichiarano il sindaco Francesco Mastromauro e l’assessore alla Mobilità Archimede
Forcellese – finalmente si potrà realizzare il collegamento tra la pista ciclabile del lungomare nord e quella del lungomare
sud, un’opera di importanza strategica anche in un quadro più ampio dal momento che consentirà il completamento del
tratto giuliese della ciclovia Adriatica. Ma sarà anche possibile ripristinare i tratti danneggiati, come quello in prossimità
dell’argine del Tordino, e migliorare la sicurezza dei tratti esistenti. Ringraziamo l’assessore regionale al Turismo Mauro Di
Dalmazio per l’idea lungimirante di una pista ciclabile su tutta la costa abruzzese e per aver accolto le nostre giuste
richieste dopo che, inizialmente, Giulianova era stata esclusa dal progetto. Un ringraziamento va anche al consigliere
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regionale  Claudio  Ruffini  per  averci  supportato  nell’azione  di  sensibilizzazione  presso  le  autorità  regionali.  Nei  prossimi
giorni – continuano il sindaco e Forcellese – saremo convocati dalla Regione per l’avvio dell’iter burocratico che porterà alla
realizzazione delle opere speriamo in tempi brevi. A questo punto sarebbe manifestazione di buona educazione che chi la
scorsa estate ci  accusò slealmente e ingiustamente di scarso interesse verso le problematiche della mobilità ciclabile
porgesse le sue scuse. Ma, come purtroppo è prassi in alcuni,  accusare è facile, mentre fare mea culpa è un esercizio troppo
faticoso, e quindi impossibile”.

L’ammissione  ai  finanziamenti  non  è  comunque  l’unica  notizia  positiva  giacché  a  Giulianova  verranno  installate  quattro
postazioni di bike sharing.

“Le postazioni  –  specifica l’assessore Forcellese –  saranno ubicate nei  lungomari  nord e  sud,  nella  piazza della  stazione e
nella parte alta; in ognuna saranno messe a disposizione complessivamente 40 biciclette,  delle quali  12 a pedalata
assistita.  Questo  perché  il  progetto  presentato  dal  nostro  Comune  è  stato  incluso  tra  quelli  finanziati  nel  piano  di  bike
sharing regionale denominato “Viavai”. Sarà così possibile prelevare la bici in una qualsiasi postazione dell’intera rete
regionale e lasciarla in una qualsiasi altra, indipendentemente dalle località di partenza e di arrivo. Si tratta di una iniziativa
molto importante sia per incentivare la mobilità sostenibile, sia per fornire maggiori servizi ai turisti che scelgono la costa
abruzzese  per  trascorrere  le  vacanze.  Nelle  prossime  settimane  –  conclude  l’assessore  alla  Mobilità  –  sarà  firmata  la
convenzione con la Regione e, una volta espletate tutte le procedure, si passerà alla realizzazione del sistema, che verrà
inaugurato nella primavera del 2015. Nel frattempo si potrà continuare ad usufruire del servizio di noleggio gratuito delle
biciclette “Giulia in bici” che, dal 2009, il Comune offre a cittadini e turisti nel periodo estivo”.

 

 

 

 

 

 

Giulianova.  Il  collega  Roberto  Almonti  è  il  nuovo  direttore  di
Teleponte. Auguri per il nuovo incarico
Da oggi Roberto Almonti è il nuovo direttore responsabile

di Teleponte.

Cinquantuno anni, giornalista professionista dal 1990, Almonti vanta una nutrita esperienza in campo professionale, tra carta
stampata, televisione e web. Nel corso della sua carriera, iniziata nei primi anni ’80 con l’allora emittente Tele-Ti, Almonti
oltre ad aver contribuito alla nascita della nostra emittente nel 1986, ha diretto la redazione di Teramo del quotidiano il
Centro dal 1989 al 1996, ha svolto attività di free lance per il quotidiano Il Messaggero ed è corrispondente dell’Agenzia
Ansa. Dal 2007 è direttore del quotidiano on line www.emmelle.it

Al collega Roberto i migliori auguri per questa nuova avventura su Teleponte.

la redazione de www.giulianovanews.it
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Roseto degli Abruzzi. Centrale idroelettrica di Santa Lucia da 960
KW.  Nei  Comuni  di  Morro  D’Oro  e  Roseto  degli  Abruzzi  (TE).
Istanza di partecipazione al procedimento amministrativo.
Roseto degli Abruzzi, 27 marzo 2014

 

 

 

 

RACCOMANDATA A.R.                                Alla Giunta Regionale d’Abruzzo

anticipata per posta elettronica                              Direzione Affari della Presidenza,

iris.flacco@regione.abruzzo.it                               Politiche Legislative e Comunitarie,

Programmazione, Parchi, Territorio,

Ambiente, Energia

Via Leonardo Da Vinci, 6

67100 – L’AQUILA

 

 

 

e per conoscenza                                                Al Comune di Morro D’Oro

protocollo@pec.comune.morrodoro.te.it

Al Comune di Atri

postacert@pec.comune.atri.te.it

 

Al Comune di Pineto

protocollo@pec.comune.pineto.te.it

 

Al Comune di Roseto degli Abruzzi

protocollogenerale@pec.comune.roseto.te.it

Agli Organi di Informazione
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Oggetto: Centrale idroelettrica di Santa Lucia da 960 KW.

Nei Comuni di Morro D’Oro e Roseto degli Abruzzi (TE).

Istanza di partecipazione al procedimento amministrativo.

 

 

Alla cortese attenzione della Dirigente Dott.ssa Iris Flacco

 

 

Da notizie apprese dagli organi di informazione, risulta che il progetto per la realizzazione di una centrale idroelettrica da
960  KW,  nei  Comuni  di  Morro  D’Oro  e  Roseto  degli  Abruzzi,  si  troverebbe  presso  i  Vs.  Uffici  ai  fini  del  rilascio
dell’autorizzazione unica.  L’istanza sarebbe stata presentata dalle società FREENERGY snc di Rimini ed ENERGY SEEKERS srl
di Ancona, e comporterebbe l’intubamento ed interramento del fiume Vomano per un tratto di chilometri 1,78 a ridosso della
foce, con riduzione della sua portata d’acqua al solo 7,6% rispetto all’attuale.

 

Se tali dati venissero confermati, la realizzazione del progetto sarebbe incompatibile col raggiungimento degli obbiettivi di
qualità  fissati  dalla  Direttiva  60/2000  “Acque”  dell’Unione  Europea,  in  quanto  il  tratto  di  fiume  coinvolto  è  già  stato
classificato dall’ARTA, a seconda degli anni, nelle categorie “scadente” o “sufficiente”. Senza considerare l’enorme impatto
visivo ed ambientale che la trasformazione del fiume Vomano in un rigagnolo avrebbe sull’intero paesaggio circostante, con
negative ricadute per la qualità della vita del territorio e dei suoi abitanti.

 

Lo scrivente, nella qualità di cittadino rosetano, chiede pertanto di poter partecipare al procedimento amministrativo e di
ricevere ogni informazione relativa sia al progetto presentato che allo stato del suo iter autorizzatorio, evidenziando la
necessità  di  coinvolgere  gli  Enti  Locali  preposti  e  tutti  quei  soggetti,  portatori  di  interessi  diffusi,  ai  quali  possa  derivare
grave pregiudizio della realizzazione di tale infrastruttura.

 

Resto in attesa di riscontro, ai sensi della Legge n. 241/1990 e successive modificazioni, porgendo distinti saluti.

 

(Avv. Fabio Celommi)

 

 

 

 

 

 

 



Giulianova. Gianluca Antelli incontra gli elettori di Colleranesco e
Villa Volpe.
Si rende noto che nella serata di Venerdì, 4 Aprile 2014, alle ore 20:30,  il candidato Sindaco Gianluca Antelli incontrerà i
cittadini della zona di Colleranesco e Villa Volpe, presso i locali dell’ufficio NIMS (di fronte alla Ferramenta Di Bonaventura).
L’incontro è stato organizzato dal candidato alla carica di consigliere comunale Andrea Galliè.

GIULIANOVA. ASSOCIAZIONE GENTE IN COMUNE: UNA MANO DI
VERNICE NON PUÒ’ RISANARE UN PALAZZO CHE CROLLA.
L’associazione  politica  “Gente  in  Comune”  torna  a  porre  l’attenzione  sulla
situazione  generale  della  città,  e  in  particolare  su  quella  del  verde  urbano.

 
Le operazioni che in queste settimane l’amministrazione sta portando avanti, per
dare  un  minimo di  decoro  ad  una città  da  troppo tempo abbandonata,  sono
paragonabili ad un opera di tinteggiatura di un edificio che sta per crollare; forse le
pareti sembreranno più pulite, ma i problemi strutturali restano. Evidentemente il
 “fervore” di questi giorno, con operai al lavoro per tagliare erba, segnare strisce
pedonali e linee di mezzeria (tra l’altro già semiscomparse dopo appena qualche
giorno, pulire strade e piazze) non basta a colmare un vuoto amministrativo che
dura ormai da diversi anni.
Appena qualche giorno fa avevamo segnalato le condizioni preoccupanti in cui
versavano i giardini pubblici giuliesi, e in particolare i parchi giochi per bambini.
Dopo  l’immediata  attivazione  dell’amministrazione,  che  a  seguito  della  nostra
segnalazione ha provveduto almeno a tagliare l’erba e ad inviare i vigili urbani per
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alcuni controlli, dobbiamo purtroppo constatare che il messaggio che volevamo
mandare non è stato recepito.
I problemi delle aree verdi rimangono, in particolare nel parco degli Eucalipti, dove
il terreno dove sono collocati i giochi per i bambini è pieno di buche, con problemi
di drenaggio che lo rendono spesso bagnato e fangoso, anche dopo parecchi giorni
che non piove.
Il fatto che la polizia municipale, inviata per un singolo controllo, non abbia trovato
tracce di  bivacchi,  si  scontra  con il  fatto  che,  nella  realtà,  il  parco è  spesso
frequentato da persone che stazionano sulle panchine per ore, bevendo alcolici e
interferendo con i naturali frequentatori dell’area, che dovrebbero essere anziani,
bambini  e  genitori.  Le  condizioni  della  recinzione  e  il  non  funzionamento  del
sistema di vigilanza fa si che anche nelle ore notturne il parco, quando l’area verde
dovrebbe essere chiusa,  sia  frequentato da persone che,  sicuramente,  non lo
utilizzano per passare qualche ora all’aria aperta.
Ma anche le condizioni di altri parchi cittadini non sono migliori: segnaliamo, ad
esempio, che nel Parco Cerulli i giochi per bambini sono situati proprio di fronte ad
una baracca, che si trova in un terreno privato, con copertura in eternit, copertura
che versa in pessime condizioni, con tutti i pericoli per la salute dei nostri figli che
possiamo immaginare; nel parco Wuillermin è ancora in piedi il vecchissimo scivolo
in ferro, ormai arrugginito, con parti taglienti che certo non sono sicure per grandi
e  bambini  e  in  quasi  tutti  i  parchi  mancano  le  pavimentazioni  antitrauma
obbligatorie per legge.
Rassicurare che tutto vada bene non basta, ci sarebbe stato bisogno, in questi
anni,  di  azioni  concrete,  magari  affidando  ad  associazioni  la  manutenzione  e  la
sorveglianza dei  parchi,  in  cambio della  gestione di  strutture commerciali  e/o
associative, come già accade in alcune città.
Promettere in campagna elettorale cose che si sarebbero dovute fare già nel corso
dell’attuale amministrazione, tanto più che, più volte, il nostro primo cittadino ha
affermato  che  il  programma  Giulianova  2020  è  stato  ampiamente  portato  a
termine, può magari trarre in inganno qualche cittadino, ma la situazione reale
della città è sotto gli occhi di tutti.
Proponiamo  quindi  all’amministrazione  di  attivarsi  da  subito  per  affidare  la
gestione  delle  aree  verdi  a  singole  associazioni,  magari  costituite  allo  scopo,
partendo  dal  rinnovato  parco  dell’Annunziata,  dove  c’è  già  un  movimento
spontaneo  di  cittadini  che  ha  a  cuore  le  sorti  dell’area  verde.
La gestione, a titolo gratuito, potrebbe prevedere, come contropartita, la possibilità
di realizzare piccole strutture da destinare a bar, ritrovo per i cittadini, sedi delle
associazioni, ecc., in cambio di una maggiore sorveglianza e della manutenzione
ordinaria delle aree verdi.
In  tal  modo  si  rafforzerebbe  il  rapporto  dei  cittadini  con  il  proprio  territorio,
ravvivando il  senso del  bene comune che dovrebbe contraddistinguere questa



città.
www.genteincomune.org

 

http://www.genteincomune.org/

